

# 根上中だより

E-mail [neagari-jhs@school.city.nomi.ishikawa.jp](mailto:neagari-jhs@school.city.nomi.ishikawa.jp)

HP <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/neagari/>

## ■根上中マスコット 「マツニャン」登場！

昨年11月の文化祭ウィークで、根上中学校マスコットを全クラスから募集し、その中から3年2組より応募のあった「マツニャン」が選ばれました。さらに美術の中谷先生が、素敵なキャラクターに仕上げてくださいました。現在、手洗い場の待機場所の目印に登場しています。今後、根上中学校のいろんな場所や活動に活躍してくれることを期待しています。

”いいねえーマツニャン！” がんばろうマツニャン！”

※色んなポーズのマツニャンが根上中のホームページにアップされています。ぜひご覧ください。なお、マツニャン以外にもホームページの内容が充実しています。



## ■根上中生の「あいさつ力」アップ！！

昨年の4月から継続して取り組んでいる「あいさつ」ですが、根中生一人ひとりの中に「あいさつ」の意識が確実にアップしていることが、生徒会が1月15日に取ったアンケート結果からわかります。伸びる子はあいさつが上手です。

あいさつのポイントと9月と1月のアンケート結果です。

	【9月】	【1月】
あかるく	53%	53%
いつも	76%	78%
さきに	40%	54%
つづける	61%	80%

アンケート結果が、9月よりもアップしています。うれしいことです。特に「つづける」の%がアップしています。継続は力なりですから。”いいねえー根上中！”

また、4つの中で、根中生が苦手なのは、「あかるく」と「さきに」です。ぜひこのポイントを3学期に克服してほしいと思います。”がんばろう根上中！”

## ■2年生受験勉強スタート！！

2年生が、1月15日に学年集会を開催し、1年後にある受験に向けての学習をスタートしました。「整研(まとめつき問題集)」を家庭で学習し、翌日学校で「整研シート(問題と解説)」で確認する流れの学習です。現在行っている教科書を使った授業と並行して、これまで授業で学習してきた内容を復習することになります。

人の記憶は長く続きません。一度の学習ではなかなか学習内容が身につかないものです。何度も繰り返してトレーニングすることで、力になります。運動と同じですね。

2年生には、地道にこつこつと学習を積み上げて、学力をアップさせてほしいと思います。”がんばろう2年生！”



## ■前期生徒会役員活動開始！！



1月12日(火)に校長室で、前期生徒会の認証式を行いました。入室・退室の様子は礼儀正しく、対応もはきはきとして気持ちよく、頼もしく感じました。3年生中心の後期生徒会役員が残してくれた、「自分たちの学校良くするために具体的に行動する。」姿勢を引き継ぎ、結果を出す生徒会のために全校生徒をリードしてほしいと思います。

”がんばろう後期生徒会役員！”



## ■「除雪ボランティア」ありがとう！

1月上旬の寒波襲来で、学校周辺が積雪し、通学にも支障が出ました。朝の玄関前では、生徒会の生徒、あいさつボランティアの生徒、先生方も入って除雪をしました。また校務員の方に、通学路の除雪を小型の除雪機を市より借りて除雪していただきました。

さらに、放課後の部活動で野球部員が学校周りの歩道、自転車小屋周辺、さらには浜小学校周辺の歩道まで除雪してくれました。浜小学校の校長先生からもお礼のメールが来ていました。寒い冬ですが、心があたたかくなる行動です。”いいねえー！根上中！”

今年は天気予報に雪マークが多いようです。交通安全第一での登下校を心掛けましょう。保護者の皆さまもご協力お願いします。

